

# Hospital entrega reconocimientos a funcionarios destacados en aniversario

**EN VALLENAR.** *En la jornada se conmemoró el Día del Hospital*

**E**n una emotiva ceremonia realizada en el frontis del Hospital Provincial del Huasco, se conmemoró el Día del Hospital, actividad en la cual se entregaron reconocimientos y distinciones a funcionarios y unidades destacadas del recinto de salud. En la oportunidad, el director del Servicio de Salud de Atacama, Bernardo Villablanca, destacó la labor del hospital, y felicitó a los trabajadores y funcionarios del recinto, invitándolos a



EN LA JORNADA DESTACARON A LOS FUNCIONARIOS POR EL TRABAJO

En la ocasión, se entregaron distinciones a diversos funcionarios. La primera categoría de Espiritu Hospitalario este año recayó en Susarri Estrada, quien cumple funciones en la subdirección de Administración del HPH.

Por su parte, el proyectora Institucional fue reconocida a los funcionarios, Exequiel Cisterna, matrona que lleva años al servicio de la c